

# ひまわり通信8・9月号

令和6年8月28日(水)

さいたま市立浦和大里小学校

ひまわり学級 学級通信

## 2学期がスタートしました！

いよいよ今日から2学期の始まりです。今年の夏も暑さの厳しい日が続いておりましたが、皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。久しぶりに子どもたちの明るい声を聞き、元気いっぱいの姿を見て、担任一同とてもうれしく思います。夏休みが明け、生活のリズムが変わります。心も体も切り替えて、学校生活に慣らしていきましょう。

今学期は、校外学習や、運動会など多くの行事が予定されています。一つ一つの行事に満足感を持ち、子どもたちにとって大きな経験・学びになるよう、取り組んでいきます。

2学期も、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 授業参観・懇談会のお知らせ

○9月10日(火) 授業参観 13:35~14:20 (ひまわり1組教室)

懇談会 14:40~ (ひまわり2組教室)

☆お願い☆

当日のお子様の下校先、下校方法について前日までに連絡帳にて担任にご連絡下さい。

## 集金のお願い

学級費等、集金を行います。

**集金日 9月9日(月)**

※交流学习で使用した教材費などが加算され、個々で集金額が変わります。

詳しくは集金袋の明細をご確認ください。

## ✂️ 図画工作のお願い ✂️

図工で造形遊びを行います。

①新聞紙(ご協力いただける方は何部でも)9月18日まで

②ペットボトルキャップ、プリンカップ、フルーツ緩衝材、トレイ等の廃材  
のご用意をお願いいたします。(10月に使用予定です)

ご協力よろしくをお願いいたします。